
 
 

Campo Bom, 11 de abril de 2018. 

  

REQUERIMENTO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 

Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

 

Os vereadores que subscrevem requerem que após trâmites regimentais 

seja apreciado e votado pelos parlamentares e se aprovado, encaminhado ao 

senhor Luciano Libório Orsi (PDT), prefeito municipal, o Requerimento para que 

estude a possibilidade de desenvolver em caráter de URGÊNCIA, 

URGENTÍSSIMA, um estudo no sentido de repassar a todos os servidores 

públicos (Ativos e Inativos) um abono mensal na ordem de R$ 200,00 

(Duzentos Reais). O referido abono poderá ser repassado até a próxima data 

de aumento (Dissídio/2019) e se possível legalmente, que o mesmo seja 

incorporado ao salário dos servidores públicos municipais. Entendemos que em 

função da liminar concedida pelo STF com relação aos cartões Get Net, os quais 

os valores na ordem de quase um milhão de reais mensais ficaram na cidade, 

dando com isso, mais segurança e tranquilidade na arrecadação, seria de bom 

alvitre a partir desta premissa, conceder o referido ABONO aos servidores 

públicos municipais. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso nossos mais sinceros votos de estima 

e consideração.   

 

 

 

 

 

_______________________                             __________________________ 

      Jair José Wingert               Alexandre Olavo Hoffmeister 

Vereador do Progressistas       Vereador do Progressistas 

 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 


